



LOS HONORES a la bandera en el vestíbulo de la Cámara de Diputados, el pasado miércoles.

## Sigue choque por escolta armada en San Lázaro

### MILITARES

no trataron de ingresar al recinto, afirma Álvarez Máynez, de MC; PAN respalda a Creel y confía en que hará valer la ley

• Por Jorge Butrón  
jorge.butron@razon.com.mx

**EL COORDINADOR** de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que, si bien decidió ya no hablar del tema de la escolta y la negativa de Santiago Creel de dar acceso con armas a la escolta de la Sedena, "tristemente, veo que él sigue dando entrevistas y lastimando la imagen del Congreso con mentiras".

A través de sus redes señaló que es falso que él haya impedido el acceso a pleno de las Fuerzas Armadas por una sencilla razón: nunca intentaron ingresar. "¿No es así Santiago Creel? ¿O intentaron ingresar al pleno?", cuestionó al panista.

Mencionó que como bien explica el comunicado de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) él acordó el protocolo y decidió cambiarlo. Ilegalmente, y a diferencia de ocasiones anteriores, Santiago Creel acordó que asistieran armados al recinto, violando el reglamento, de acuerdo al emecista.

### EL TIP

**DURANTE** el mandato de el Presidente López Obrador, las instituciones de las fuerzas armadas han tenido mayor responsabilidad en el papel de los proyectos de su gobierno.

"No tengo ningún problema personal con Santiago. Hasta ahora, hemos sido aliados de su presidencia. Me ha lastimado que haya preferido mentir y agravarnos a sus aliados, provocando insultos en redes, por sostener una mentira. Ojalá recapacite. Lo necesitamos así", destacó.

Lo anterior luego de que Santiago Creel pidió en el inicio de sesiones en San Lázaro evitar la entrada de los militares armados, a pesar de que era parte de la escolta y su protocolo.

A pesar de los reclamos, el vocero nacional del PAN, Marcos Aguilar Vega aseguró que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, ha hecho y hará valer la ley en todo momento para salvaguardar la seguridad y los reglamentos del recinto Legislativo, pues las críticas provienen del miedo de los morenistas porque lo ven como una amenaza a su sistema autoritario.

"Morena es quién desprecia la ley militarizando todo, incluso abogando para que personal de la Secretaría de la Defensa entrara armado al salón de Pleno de San Lázaro, siendo que está expresamente prohibido esto por la ley", destacó.

150

Mil elementos del Ejército y GN estuvieron en territorio nacional den 2020